



DIRECTOR

Valeri Gérgiev

Valeri Gérgiev es director general y artístico del Teatro Mariinsky, director principal de la Orquesta Sinfónica de Londres, decano de la Facultad de Bellas Artes de la Universidad Estatal de San Petersburgo y presidente del Comité Organizador del Concurso Internacional Chaikovski. Fundador y director del Festival Gérgiev (Países Bajos), del Festival Estrellas de las Noches Blancas y del Festival de Pascua de Moscú, desde el Teatro Mariinsky ha impulsado la carrera de un gran número de cantantes de primera línea mundial.

Bajo su dirección, el repertorio de ópera y ballet del teatro se ha ampliado de forma significativa, y hoy abarca una extensa gama de obras maestras del siglo xviii al xx, así como piezas de compositores contemporáneos. Gérgiev colabora con la Ópera del Metropolitan, las orquestas filarmónicas de Viena y Róterdam y la Orquesta de La Scala.

Su activa defensa de los ideales humanitarios le ha llevado a impulsar un ciclo conciertos benéficos, Beslán. Música para la vida, y varios recitales en homenaje a las víctimas del terremoto en Japón. Gérgiev ha recibido numerosos premios y condecoraciones, entre los que destacan las distinciones de los gobiernos de Rusia, Alemania, Italia, Francia, Japón, los Países Bajos y Polonia. En el año 2010 fue distinguido con el Premio del Festival de Música Glashütte Original, y en noviembre de 2011 fue nombrado «Artista del Año» por la prestigiosa revista Classica de Francia.

El sello discográfico Mariinsky, fundado en 2009 a iniciativa de Valeri Gérgiev, ha publicado dieciocho discos que han cosechado el elogio unánime del público y la crítica.